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・本日の出席率　６２％
・前回確定出席率　８８％

・二階堂學会長　本日のスピーチで、最終スピーチと
なります。鈴木彦太会員、最後の締めをよろしく
お願いします。

・阿部泰彦会員　誕生祝いありがとうございました。
・三浦孝次郎会員　妻の誕生日に花をいただき、あり
がとうございました。

・飯塚仁哉会員　長男に（竹の子の食べ過ぎで）かぐ
や姫生まる。待望の内孫誕生、５人目の孫也。

・鈴木彦太会員　すみません、本日のスピーチ、今朝
菅原文之幹事より話され分かりました。主に、会
社のＰＲ、ロータリーについて、今回の内閣につ
いて、昨今の時事放談します。

・飯塚仁哉会員　佐沼ＲＣの大御所、鈴木彦太会員の
場慣れした力説、元気のパワーにあやかりたいも
のです。

・佐藤靜市会員　Ｐ・Ｐ鈴木彦太会員のスピーチ、世
の中の低況感を吹飛ばすようなお話になることを
期待します。

・冨士原裕子会員　鈴木彦太パスト会長の今年度最後
のスピーチ、大いに期待致します。

・菅原文之幹事以下　鈴木彦太会員のスピーチを楽し
みに、期待しております。
布施孝之会員　及川勝永会員　佐々木崇会員
阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
山田直志会員　阿部賢悟会員　遠藤光則会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
小泉洋会員　高橋利光会員　二階堂敏雄会員
佐々木一寛会員　武川毅会員　森田一史会員
　以上、ありがとうございました。

　５月３１日、登米市暴力団追放対策協議会の総会に
出席して参りました。協議会の会長は、布施市長です。
　この地域に暴力のない明るい町を作っていこうと
いったことでありました。暴力団追放には、暴力団を
恐れない、暴力団に金を出さない、暴力団を利用しな
いという「３ない運動」があり、それに沿って追放運
動をやっているということです。この集まりは、行政
の各長の方、各種団体の長の方、防犯関係の方から
成っており、その中に佐沼ロータリークラブも入って
いる訳です。
　佐沼警察署長の話によりますと、情報交換を密にし
ていかなければならないとのこと。この地域では少な
いですが、暴力団間の争いの防止の話がありました。
佐沼警察署には、特に、暴力団に対しての取り締まり
のエキスパートを揃えたとのこと。全国に８９,０００人
の暴力団員が居り、山口組系が４５％、他に、稲川
会、住吉会がそれぞれ１５～１６％位居るという状況に
あるとのこと。
　検挙状況を見ますと、１０年位前までは窃盗が多
かったのですが、最近は、覚せい剤取締法で検挙され
ている人が多くなっています。
　佐沼に於ける暴力団員数は３２名ですが、以前に比
べるとその数は減ってきている状況にあり、昨年は８
件の検挙数であったそうです。
　最近、特に、暴力団が銀行を利用する場合には、銀
行とタイアップしながら、口座を作らせない。そし
て、公共施設の利用を厳しく制限し、活動を抑えてい
るという状況にあります。そういったことから、資金
源を得るために、薬物乱用がはびこってきているので
はないかという感じがします。
　最近は、会社に暴力団があまりきませんが、それは
会社の危機管理が高まってきているため防止している
のではないかと思われます。
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６月に誕生日を迎えられる会員

スピーカーの鈴木彦太会員

・ガバナーエレクト事務所より
　　米山記念奨学会の資料が届く
・ボーイスカウト迫第１団育成会より総会の案内
　　日　時　６月１１日㈮　１８：３０～
　　場　所　サンシャインプラザ２１
・登米アート・トリエンナーレ２０１０「理想郷幾何学
構成の祭典」の後援依頼（実行委員長：佐藤幸一
会員）

・本日、理事会を開催します。

・親睦活動委員会（菅原文之幹事代）
　お花見例会のお知らせ
　日　時　６月２４日㈭　午後６時３０分～
　場　所　味処「小　竹」
　会　費　４,０００円
　　多くのご出席をお願い致します。
・国際奉仕委員会（千葉吉男委員長）
１．ロータリーの翼に関する日程表を、各テーブル
に配布しました。関係会員はじめ、都合のつく
会員のご協力をお願い致します。

２．世界大会開催日が近づいてきました。参加者は、
健康管理を十分にしていただきたいと思います。

・次年度関係
　１．新委員長会議のお知らせ（遠藤光則次年度幹事）
　　日　時　６月１４日㈪　１８：３０～
　　場　所　サンシャインプラザ２１
※新委員長は、来週の例会までに次年度の事業計画
を提出して下さい。

　２．会員増強・職業奉仕合同委員会のお知らせ
（猪股育夫次年度職業奉仕委員長）

　本日、１８：３０より、合同の委員会を開催しま
すので、新委員長はじめ各委員の方お願いします。

　　佐藤敬喜会員　阿部泰彦会員　武川毅会員

鈴木　彦太会員　　
　本日、皆様のお手元に当会社のパンフレットを配布
させていただきました。
　お陰様で、当社も支えられながら半世紀、株式会社
として独立して昨年５０周年を迎えました。それを記
念して、この冊子を作りました。当社のみならず、地
域社会、登米の町の文化財、校舎、街並、景観等につ
いて、観光ガイドブックにもつながります。
　６ページにもありますように、当社には全国で４人
しかいない味噌づくりの名工がおります。誇りに思っ
ております。他、地元キャラで地産地消するという欄
もありますので、どうぞご覧下さい。時代の流れで食
品業界も変わりました。そんな中でヤマカノも脱皮し
て変わらなければならないと、息子が何とかやってお
りますので、今後ともヤマカノのご支援をお願い致し
ます。
　ロータリーに私が入ったのは、１９７１年です。今年

で３９年目です。その時の会長は、佐藤幹哉さんで、
推薦者は、氏家良人さん、佐藤幸三郎さんです。そし
て、１９８３～８４年に会長を務めさせていただきまし
た。２０代目の会長でした。その時の幹事が、秀義弥
さんで、当時の会員数は４４名で、現在とそんなに違
わないなと思いました。
　私が入った時は、ロータリーは学ぶ、勉強するとこ
ろだと、訓練する場所だとイメージで入りました。思
うという道理を求めて、実践活動をしていく、理論は
わかっても、やはり、実行に移さなければだめだと思
います。経営は、目標を持って実行して、行動に移し
てはじめて結果が現われる訳で、経営もロータリーも
考え方は同じではないか、実践の道は同じではないか
と常々信念を持って勤めて参りました。お陰様で３９
年無欠席です。これだけは自信をもって言えます。海
外に行った時も、ミュンヘン、東南アジア、ハワイで
もメークアップしました。メークアップしますと、
メークアップ料はかかりますが、楽しいです。ホーム
だけがロータリーだと思わないで、他のロータリーも
探求して、その中から人の輪を広げていってもらいた
いと思います。
　会社に携わって５０年になります。若い時から、ダ
イヤモンド社の「ドラッカー」を読んでいます。この
本は、今、若い人の間でもはやっています。
　ピーター・Ｆ・ドラッカー（１９０９～２００５年）は、
２０世紀から２１世紀にかけて経済界に最も影響力のあっ
た思想家で、マネジメントの主な概念と手法を生み出
し、発展させたマネジメントの父と言われておりま
す。仕事に悩んでいる方は、これを読みますと解決し
ます。信念を持ってこれを勉強すれば、立ち上がれま
す。こういうのをやったお陰で、何とか会社がもってい
るのではないかと思います。ほんとうに真剣になって勉
強しました。家業から事業に変える時、この本を読んだ
お陰で事業に専念出来るようになりました。（以下略）

幹事報告 菅原文之幹事

今週のスピーチ

各委員会報告

誕 生 祝 （６月に誕生日を迎えられる会員）


